

Informationen der Schulleitung

Schuljahr 2022/23



Kleve, 12.12.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern!

Erkrankungswelle

Die aktuelle Grippewelle hat auch das Stein getroffen. Seit einigen Wochen sind regelmäßig zahlreiche Schülerinnen und Schüler, aber auch Lehrkräfte erkrankt. Zunächst wünschen wir allen Erkrankten gute und schnelle Genesung.

Diese Situation hat in der Oberstufe zu mehreren EVA-Stunden und in der Sekundarstufe I zu einem hohen Vertretungsbedarf geführt. Durch zusätzliche Mehrarbeit des Kollegiums konnten wir Unterrichtsausfall am Vormittag in der Sekundarstufe I vermeiden. In der Oberstufe haben die Schülerinnen und Schüler, wenn es möglich war, von erkrankten Kolleginnen und Kollegen Aufgaben zur selbstständigen Bearbeitung erhalten. Wir danken Ihnen und Euch für das Verständnis und dem Kollegium für den besonderen Einsatz zum Ende des Jahres.

Auch eine Sekretariatskraft fällt schon seit den Herbstferien ohne Ersatz/Vertretung durch den Schulträger aus. Auch hier sind wir als Schule und Kollegium bemüht, dies bestmöglich aufzufangen. Gleichzeitig hoffen wir auch hier auf Ihr/Euer Verständnis, wenn einige Bearbeitungen derzeit längere Zeit benötigen.

Personelles

Wir freuen uns, dass Frau Hanzen (früher Frau Mölders) zum 1.12.22 aus ihrer Elternzeit zurückgekehrt ist. Sie hat den Englischunterricht von Frau Engels übernommen.

Corona

Die Verteilung von Corona-Tests haben wir schulintern geändert. Bei Bedarf an weiteren Testkits zur „anlassbezogenen Testung im häuslichen Umfeld“ erhalten die Schülerinnen und Schüler diese in den großen Pausen bei der Materialausgabe zur bewegten Pause im Forum.

Seit dem 1.12. haben sich auch die Vorgaben für die Rückkehr aus einer Corona-Infektion geändert: *„Die Isolierung endet grundsätzlich nach fünf Tagen ab dem Tag der Vornahme des ersten positiven Tests (PCR-Test oder vorheriger Coronaschnelltest), ohne dass es eines abschließenden negativen Testnachweises bedarf.“ (§8,3 CoronaTestQuarantäneVO)*

Stein-Cup

Der Stein-Cup wurde verlegt. Unser traditionelles Fußballturnier findet erst im Januar und zwar am 13.01.2023 statt. Weitere Informationen folgen nach den Weihnachtsferien.

Adventssingen der Kieselsteinchen

Am Donnerstag, 15.12.22, um 14.15 Uhr laden unsere Kieselsteinchen wieder zum vorweihnachtlichen Konzert in die Neue Mitte in Kleve ein und freuen sich auf hoffentlich viele Besucher.

Herzliche Grüße und eine schöne Vorweihnachtszeit wünschen Ihnen/Euch

Timo Bleisteiner
Schulleiter

Georg Lettmann
stellv. Schulleiter